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福 岡支部 総会 開 く 福岡支部長 吉井 陽二 67回生 )

第 37回総会は平成 16年 5月 22日 ソラリア西鉄ホ

テルにて開催 したところ本部、北九州支部、関東支部

を含めて 50名 のご参加を賜 り盛会裡に開催されまし

た。支部の活動は別表の通りですが、それ以外にもミ

ニミニサークルでイカ釣り、能古島ウォーキングも催

されました。

手探りで始めた支部便り

「ベス トフレンズ」の発行

も 4回を重ねることが出

来ました。心に触れる癒

しをキーワー ドに種々の

寄稿にご協力を賜った会

員の方々と、関係するス

タッフー同の努力の賜物と感謝し、その気持ちを表す

言葉が見出せません。又開設されたホームページもそ

の活用 と、母校 とのリンクもな り、更新されました。

17年度は執行部の新布陣でよリー層心と誠に触れる癒

しをキーに益々の飛躍を試みますのでご期待下さい。

支部総会の場を利用して同級会の場としての参加をお

待ちしています。
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沖代会懇親会

平成 17年 2月 25日、恒例の沖代会の懇親会が、

中津より箭山会顧間の合林先生など20名の参加

をいただき、アークホテル博多で開催されました。

この会は、 60歳以上の参加希望者を対象として

いますが、ご常連は80歳前後、皆お元気で昔話

に花を咲かせていました。中でも91歳の大石正

美さん (14回生 )に は、尺八のお師匠でもありま

すが、余興の演奏に歌も飛び出し、懇親会に花を

添えていただきました。

会長 :渡邊一敏 (20回生 )

世話人 :稲尾公朗 (40回生 )
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箭山会福岡 の平成 16年度のう
月 /日 場 所 行事な ど 参 加 者 な ど

4月 1日
箭山会ホームページ
httpノ/w-l bbiqJp/
vavamakaV～avama htm

ベス トフレンズ 3号発行
ホームページ更新
「Gooo燈 |で箭山会を検索

4月 16日 九州GC八幡
窺8回福岡北九州支部
合同ゴルフ会

参加者 24名

5月 24日 ソラリア西鉄ホテル 第 37回福岡支部総会 参加者 50名

iO月 日 ユーアイGC 第9回福岡北九州支部
合同ゴルフ会

参加者 22名

10月 24日
=泉

寺温泉 窮4回温泉日帰リバスの旅 参加者 20名

11月 14日 ホテルサンルー ト中津 平成 16年度箭山会本部総会 福岡支部より
4名参加

2月 25日 アークホテル博多 沖 代 参加者 20名

役 員 会
5月 12日 6月 8日 9月 27日 1月 28日 2月 12日

ソラリア西鉄
ホテル :13名
総会活動計画

ソラリア西鉄
ホテル :11名

活動運営

ソラリア西鉄
ホテル :13名

役員改選

相部宅 :11名
IT分科会
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箭山会福岡支部ホームページアドレス http://-10bbiqjp/yayamakaVfyayama.htm
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宝章受賞
お祝いに寄せて  発起人代表 梶屋孝太郎 (33回生 )

平成 16年春の叙勲で、母校の校長でもありました合林三範先生

が、瑞宝小綬章を受章されました。6月 26日 (土 )福岡祝賀会

を発起人 。有志賛同者多数の出席により「ホテルオークラ福岡J

で盛大裡に祝われました。合林先生には、永年にわたり学校教育

の発展向上に寄与され、特に商業科教員として公立高等学校の商

業教育の充実に努め、また、学校管理の教頭、校長として、学校

の近代化や施設整備の拡充整備、母校中津商業高等学校創立 80

周年、同定時制 40周年記念等学校の活性化に活躍してこられま

した。その功績が認められ、瑞宝章という栄誉に輝きましたこと

は、母校の誉れであり、卒業生にとってこの上ない喜びでありま

す。

九酔渓の紅葉の絶景、ここは今、日本一

の吊橋が建設されていましたので、また

の機会にぜひまた訪ねたいところです。

長者原は亡原を抜け九重連山を望む広大

さはまた格別です。宝泉寺温泉の昼の露

祝賀の御礼 合林三範 (27回生 )

今回の春の叙勲に際し、箭山会福岡支部の役員の皆さんをはじめ

会員同窓の方々から盛大な祝賀の宴を開催して頂き、女房共々ご

招待に預かり、只々恐縮と感激の一日をすごさせて頂き厚く御礼

申し上げます。昨年 3月 27日 に叙勲内示を受け 5月 12日 勲章

伝達式に皇居にて陛下に拝謁、勲章の重みとその重圧を強く感じ

ながら、学校関係者と箭山会同窓会員の皆さんから地元での盛大

なお祝いを催して頂きました。お陰様で 12月 4日 の大学時代の

同級生による祝賀会を最後にすべての行事が終わりました。今後

は残された人生を世のため、人のためにと努力を重ねて参 ります

ので何卒お力添えを宜しくお願い申し上げてお礼の言葉と致しま

す。

市丸幸子 (38回生 )

天湯は、日が燦々と照 り裸身丸

見えに驚き大慌てでした。地元

の珍味をいただき大満足。 どれ

もこれも秋本番を堪能した一日

でした。

今年は温泉にと旅行同好会は、10

月 24日 (日)秋晴れの宝泉寺温泉

ヘホテルの送迎バスを利用 して出

かけました。会員 15名のご参加を

いただき、九州 自動車大分道を 1

時間 30分、玖珠盆地の伐株山へ、

はじめて登るこの山は頂上が広々

と台形をした珍 しい形で、パラグ

ライダーの基地でもあ りました。

素晴らしい展望に一句「玖珠盆地

田ごとに稲架の陣構え たか志」・

山鹿酒造蔵の吟醸酒の試飲見学・

難 |



多いヽ 131`がヽシ P13巡 E{Ь《(3箇 ③ 側 圏 ～ と 強 朝 艘一 降 回生)

薬王寺、徳島県日和佐町「きよ美旅館J

朝食 6時 30分、JR牟岐線日和佐駅 7

時 30分発、厚阿佐海岸鉄道甲浦駅 8

時 29分着、駅前バス停 8時 44分発

伏越岬バス停 9時、尾崎バス停より徒

歩、民宿「とくます」に 3時前後到着。

年齢体力荷物加重などを勘案し、一日

の歩行距離 20kmを 目標とした。この

前提に立つと薬王寺「23番札所」 と

室戸岬の最御崎寺「24番札所」は距離地図と85 km伏越岬バ

ス停まで交通機関を判断し、残りを 2日 間の徒歩 1日 目 20 km

雲1:L貢釉∬習ぶlξtti≡
る、同岬バス停で降車しようとした処、運転手が突 琴琴≒

然怒ったような声で「巡礼さんどうしてこんな処で

降りてしまうのですか、これから先の入木までは淀

ケ磯 といって 4里程は山と海ばかり人家一つない

勿論体む処もなければ水一滴もない処ですよ」と、私は静かに

17 km歩いて尾崎バス停近 くの民宿に泊まり、明日室戸岬の最

御崎寺に参 ります。

そのことは事前に

調べて承知 してい

1豊1後
‐浄瑠璃 渡邊一敏 (20回生 )

豊後浄瑠璃渡退の綱宅のこと

(触 りの部分の標準語要約版 )

音源氏の大将、源頼光の身内で四天王の一人渡邊の綱 と

言う豪の者がおった。昨夜の残 りの雑炊を四五六盃も食う

て、屎は大屎をして尻もふかず玄関口に突っ立って、大声

で奉公人を呼び羅生門に鬼を平定に行 く。鬼はおばさまに

変身して自分の腕をとり戻そうとする。身ぶり手ぶりして

これこそ本当の俺の手だと言って黒雲の上にとび乗って、

あたごの山にと逃げて行くところです。

③

ますと答えると、例の運転手さんは「巡礼さん分かりました、そ

れでは身体に気をつけてお元気で」という言葉を残して室戸目指

して、静かに去って行った。それからは運転手さんが言つた通 り

15 km程は家一軒もなく海に迫った山裾野を国道 55線が 1本僅か

に通っているだけ。太平洋の波が打寄せる「ゴロゴロ石」と「飛

び石跳ね石」が連なる光景が延々と展開する。カンカ

ン照 りの国道 55号線歩道前で装備を身につけたまま

ごろりと休憩し仮眠する、国道 55号線が開通するま

では四国随一の難所であり、空海時代には天候如何に

よつて 1ケ 月か ら 2ケ 月か

かったと言われた処もこの

開通によって私のような巡礼者も僅か

2日 間で、室戸岬に到着することにな

った。日本にもまだこんな処が残って

いたのかと思われる静かな美観を 55号

線は呈している。
24番最御崎寺
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定年後始めました油彩も早いもので 10年を超えました。

戦後私達は日本経済再建 と月月火水木金金で働 くことしか

能がありませんでしたが、リタイアした後は少しは人間ら

しいことを奮起し元々好きであった絵に挑戦してみることに

しました。絵を描 くことによっての人生の有終の美を飾るべ

が素晴らしい出来であったため「七太夫」の名を頂いたのであり

ます。その後、七太夫は金春禅曲の女婿となり、一時金剛太夫と

なって後継者を育てた後同家を去ったとされてlo‐ ります。

七太夫は本来武士であり、大阪の陣の時は抜群の働きを示し、

家康の本陣まで斬り込んだと言われております。落城後は筑前の

黒田家にかくまわれていましたが、徳川二代将軍秀忠が「七太夫」

の安否を問うたため、それを機会に黒田長政が推挙しましたが、

七太夫は武士として二君に仕えることは出来ないとしたため、能

役者として徳川家に召抱えられ、太夫としての待遇を受けたのが、

村本泰敏 (29回生)

く、又子供や孫にお金では埋

め得ない私の遺産を形にして

残すのは絵画に限ると思いま

した。もしかすると死後小生

の絵がとてつもない高値にな

らないとも限 りません

生 き 甲嚢 の絵 画

から・・・ ?

議由 電聾多績」 のた こり 加来継男 (33回生 )

先ず喜多流についてお話しする前に、能 (謡 )

の流儀について簡単にお話しておきたいと思い

ます。能の役籍には地謡方・立方・囃子方の三

つがあり、地謡方 と立方に皆さん方がご承知の

五流 (観世流・宝生流・金春流・金剛流・喜多流)

があります。能や謡を演ずる場合の主人公役を

努めるのがこの五流であります。

そこで喜多流について少 しお話いたします。

所伝によれば、喜多流はもと金春流の別れだそ

うで、喜多家の先祖七太夫長能は内堀道春 とい

う堺の眼科医の三男で、幼名を亀丸、後に八之

蒸とも或いは六平太とも言い、豊臣の家臣、北

鬼左衛門長宗の養子となり、秀吉に大変可愛い

がられ、北政所の側近として成長、また幼少か

ら能を好み、 7才の時秀吉の前で舞った「羽衣」

花鳥会作品展は、毎年

5月 中旬、大宰府中央

公民館で開催 していま

す。機会がありました

らお越し下さい。

(写真の左端が加来氏 )

元和 4年 1月 4日 であります。この時が喜多流樹立のときとさ

れております。

蛇足、私が謡を始めた切っ掛けは、会社の文化サークに謡曲

部があり、好奇心から入会 (昭和 31年)したのが 24才のと

きでした。喜多宗家への入門が 34年の 8月 、以来約 49年間

よくも続いたものと自分ながら感心している次第です。近年は

年 5回の発表会と社中皆さんの成長を楽しみにしております。
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ぷたと豚穴 シリーズ2

梶屋孝太郎 (33回生 )

ぶたの起源に引き続き、ぶたのお話をしましょう

1. 日本には豚は何頭くらいいるのでしょうか?

平成 15年 2月 1日現在、日本全国で972万 5千頭です。

また、豚を飼っている農場は全国で9430戸 あります。

2.豚をたくさん飼っている県は何処でしょうか ?

1番は鹿児島の 131万 9千頭で、宮崎、茨城、群馬と続きます。

3.豚は何歳くらいでお肉になるのでしょうか ?

生まれてから 180日 前後でお肉に

なります。産まれた時の体重は 1.5kg

でお肉になるときには約 115kgで す。

バークシャーという種類の豚は発育が

遅いため、 240日前後かかります。

4.食べている豚肉の品種は ?

ランドレース、大ヨークシャー、デュロック、バークシャー、ハ

ンプシャー、中ヨークシャーの 6種類の純血

種を基に組み合わされて生まれてきた豚 (雑種

睾謝ギ軍IΥFF3)ι魃 担』]写
5.ど うしてわざわざ雑種にするのでしょうか ?

それは純血品種の優れた点を掛け合わす事によって、良いお肉を

得る事ができ、さらに雑種強勢効果により強健になるからです。

6ど うして黒豚は雑種にしないので

しょっか ?

黒豚を雑種にすると、独特の肉質が

損なわれることと、規則により黒豚

として販売出来るのは、純粋のバー

クシャーと定められているからです。

7.ど のような品種の組み合わせの

雑種が多いのでしょうか ?

繁殖能力に優れたランドレースや大ヨークシャーを母IIMに 、産

肉能力の優れたデュロックやハンプシャーを父豚にして、両親

よりもさらに優れた能力をもつ雑種の作出などです。

8.豚はどんなものを食べているのでしょう?

豚は基本的に雑食で何でも食べます。農場では、 トウモロコシ

や大豆などを主成分とする配合飼料を与えています。

9.豚 も病気になることがありますか ?

IIMに は様々な病気があり、その処置を間違うと経営的にも苦し

くなりますので、農場の人は病気予防に一生懸命です。

10 豚にはどんな種類がいるのでしょうか ?

日本では 6種類、中国では 60種類、世界

では3～ 400種類と言われています。

11.私 たちの食べている豚肉は何処から

来るのでしょうか ?

農場→と蓄場→卸売業者→食肉加工業者→

スーパー｀一般消費者という流れになっております。

呵 輛

II響|イ 鋒ヽ征吉138回生)

目に青葉、山ほととぎす、初鰹、

桜花爛漫の候、箭山会の皆様方には益々 ,ご健勝の事お慶び申し

上げます。日進月歩、月日の経つのは早いもので早や平成 17年

度の箭山会福岡支部総会の時期となりました。「ベス トフレンズ」

投稿の依頼をうけて以来、さて何を書けばよいのやらずっと悩ん

でいたところ、天の助けか都合の良い事に 2月 1日 2日 と続づ

いて近年に無い大雪に見舞われ、勤めは休みだし、よしこれ幸

いと郷土、青の洞門、競秀峰の新緑 。紅葉は皆様方見物に来た

ことは何回もあることと思い、冬の耶馬渓をご紹介します。清

流、山國川に雄姿を映しそびえたつ奇岩、老松に降り積もる雪、

この雪景色は筆舌に表すことの出来ない天然の美です「青の洞

門」より約 3キロm程東に上れば,千古の霊場、天然の洞窟

の中に五百羅漢蔵が〒Eら れる羅漢寺があります。

参拝は山の麓より観光リフトで片道 3分で登れま

す。さて耶馬渓の紹介はそれまでにして38回卒

業生は今年卒業 50周年の節目を迎えます。中津

をキーステイシヨンにして恩師を迎えて別府にて

同級会を企画しています。最後になりましたが箭

山会本部は毎年 11月 に当番の卒業回生 (今年は

第 45回生)を決めて、各卒業回生より実行委員

を出し当番回生と協力して本部総会を盛 り上げて

います。今後卒業回数が多くなるにつれ女性の卒

業生が多くなり、これからの開催が気になるとこ

ろです。各支部の皆様のご協力を切にお願いいた

します。永い伝統を誇る中津商業高校を守り行こ

うではありませんか。福岡支部の皆様のご多幸と

ご健勝をお祈りします。

(バークシヤー )



汎蛉櫃『謳憑茫蠅』
大道芸「南京玉簾」をやってみませんか ?

南京玉簾 (なんきん たますだれ)のはじまりは不明ですが、発

祥は鎌倉時代、あるいは戦国時代のころではないかと言われてい

ます。しかしこれには確証がなく今で言う日本の大道芸として定

説となっているのは、江戸時代に入ってからで、制約を受けなが

らも国内の往来が盛んになって来た頃のようです。

南京玉簾は当初、「唐人・阿蘭陀・南京・無双・玉簾」

(と うじん おらんだ なんきん むそう たますだれ)

と言われていました。それが、いつの間にか「南京玉簾」とか、

単に「玉簾」などと省略されてしまいました。名前の由来は、玉

すだれ=竹で出来ていて玉の (丸い)形をした簾 (日 よけみたい

なもの)であること、また「無双」は、「またとない」「二つと無い」

と言う意味、“世界に二つと無い玉簾"で、日本独自・独特の商

品であることから命名されたようです。当時、唐人・阿蘭陀・南

京は日本から見ますと国際社会つまり「インターナショナル」を

意味し、加えてハイカラ 。モ

ダンの代名詞でもあり、玉す

だれの

不思議な魅力に対して接頭語

としてつけられたものではな

いでしょうか。大道芸には皆

国は楽し

1趣1味いろいろ
箭山会福岡支部の皆様如何お過ごしでしょうか。長年専業主婦で

したが、私の性格から家にじっとしていられず、色々な事に興味

があったので、趣味は沢山あります。今はお休みしていますが、

五年程前から将来のボケ防止と旅行にと思い中国語の勉強を始め

ました。日本語とよく似た文字で、これなら私にもどうかなるの

ではと思い始めましたが、一朝一夕にはいかず、それでも 2回

各 15日 間、短期留学もしました。観光と勉強半々の楽しい留学

でした。これからも続けたいがどなたか一緒に学びませんか。他

は卓球、社交ダンスは以前からやっていましたが、日舞やカラオ

ケは福祉施設や集会所等同じ趣味の人達と時々訪問します。

山田令子

去年の 9月 28日 は結婚 30周年を迎え主

婦業 30年になります。家族構成は、長女

は独立して看護士に、二女は OLで 自宅か

ら通勤、長男は去年 3月 に大学を卒業後、

職に就いたが営業方針についていけず悩

んだ末に辞めてしまいました。今は自宅

に戻り、アルバイ トをしています。ハロー

ワークで職を探すが見つからない。主人は、2年後には定年を迎

えます。私は 2000年にホームヘルパーニ級の資格を取 りヘル

パーの仕事をしています。20年前から土地を借り趣味で野菜作

りを楽 しんでいます。上梶原に在 り、春は春告げ鳥のさえずり、

杉永タカ子 (39回生 )

椛田 義富

(44回生 )

様ご存知の「が

| ま の 油 売 り」

「バナナの叩き

1 売り」「猿回し」

な どがあ りま

どれも中途半端ですが、これからも楽しく続けたいと思います。

(51回生 )

夏は蛍、秋は トンボや彼岸花、近くには、森林、民家が建ち田

畑に囲まれています。日常の忙しさから開放されて、ホッと一

息つく場所です。農作業は夏のニケ月間は、毎週日曜日の早朝

より陽が昇り始めるまで草を取 り、帰宅すると主人と子供が朝

食の準備して、食べ終えています。野菜の収穫も楽しみの一つ

です。さつま芋は、焼き芋や正月のおせち料理のきんとんに瓜

は奈良漬けにして食べています。過去、2回集中豪雨で土砂が

流れ込み全滅状態になりましたが、土袋を積み、掘 り起こして

元の状態に戻す事が出来ました。家庭菜園は私の健康、ス トレ

ス解消、バランスの良い食事作りに。元気の源、生き甲斐になっ

ています。今後も、野菜作 りを体力の続く限り楽しみたいです。

すが、この「玉簾」も物売りの為の客寄せパフォーマンスだっ

たようです。私はボランィア活動をすることにより、外国人に

日本の文化の一端を紹介出来たらいいなあと思い、この大道芸

を身に付けることを思い立ちました。平成 10年初頭から仲間

と一緒にボランティア団体「尚倍道 (し ょうばいどう)」 を立ち

上げ、慰間や施設訪間、ライオンズや各種会合などに出かける

など楽しみながら活動を続けているところです。

♪ さて、さて、さては南京玉すだれ ♪、、、、、

♪ 今がだましの 真っ最中、、、、、 ♪

軽快なリズムに乗って、竹のすだれを釣竿や橋などに見立てて

操るのが、ご存じ南京王すだれ。興味を持たれた方は是非玉簾

をやってみませんか ?大道芸で笑われながら、はたまた大笑い

しながらボランティア活動出来るってことは何とも楽しいもの

です。「尚倍道Jに加入されて、大いに “芸の道"をエンジョイ

してみませんか ?

(連絡先 :尚倍道世話人 椛田義富 電話 0928413588)



⑦

福岡・北九州ゴルフ会 欠回喜成99的

平成 16年度も恒例の福岡・北九州支部合同ゴルフ会が、多数の参加のもと開かれました。

春 。夏 2回、競技はダブルペリア方式、懇親会は泊りこみで、ゴルフを堪能しています。

多くの方の参加を呼びかけています。お気軽に参加下さい。世話人 :稲尾公朗 (40回生 )

平成 16年度福岡・北九州支部合同ゴルフ会成績表

追いかけまわす。ナイスショットをしては笑い転げる、そんな

楽しい仲間、集団がここにあることを皆さんに改めて紹介しま

す。夜は、表彰式、反省会、玄海の幸を盛 り沢山頂き、酒を酌

み交わし、飲む程、酔う程に談諭風発。ゴルフのスコアも忘れ

て愉悦に浸る。

最近は人間本来の免疫力を高め、あらゆる現代病に効 く「超

ミネラル水」良質なミネラルの必要性が叫ばれています。①第

一は生命の維持②腎臓や尿路の結石予防③血流をサラサラにす

る④体の中の浄化作用です。体の中を循環する水の栄養素や老

私のボケ防止対策

自分ではまだまだ若いと思っていましたが、同窓会等ではだんだ

んと上座に近づいてきました。高校を卒業したのが半世紀も前の

ことですから無理からぬことではありますが。普通ならば引退し

てのんびりと過ごしているところですが、生まれつきの貧乏性で

いまだに仕事を続けています。社会保険労務士という職業をご存

知でしょうか。会社を退職した後のボケ防止策を考えていた時に

目に留まったのがこの資格で、61歳の挑戦でした。運良く試験

に合格し、生涯学習方々この仕事をさせてもらっております。仕

事の内容は会社における人事部の業務をイメージしていただけれ

ばよいかと思います。人事管理をはじめ社会保険・労働保険等、

社員の採用から退職までの一切の世話をする仕事です。現在は福

健康ゴルフ、入賞について   瀧上憲司 (41回生 )

ゴルフの前夜はなかなか寝れなく心わくわく幼児期の遠

足の時のような気持ちになり、朝 5時頃には自然に目が覚

めてしまいます。昨秋のユーアイゴル

フで、私は初めて準優勝 しました。当

日プレー前は皆さん気分爽快、やる気

満々、集中力・気力充実。リラックス

して、すべてを忘れ白い球を追いかけ

ス トレス解消。緑のジュータンの上を

老いてますます盛んとばかり白髪頭を振 り乱してボールを

廃物を運ぶだけではなく、発ガン物質やダイオキシンなどの有害

物資を体外に排泄する働きがあります。私は海からのめぐみ、サ

ンゴミネラル (カルシウム・ナ トリウム・・・等)を努力なしに、

毎日 1.5～ 20L飲んでいます。糖尿病、高血圧、便秘症、水虫

が改善が出来ています。皆さん、何をするにしても元気であれば

こその集いでもあり健康でないと何も出来ません。病気になる前

の健康予防が大事です。すべからく置いて行かれない様にせっせ

と出席することにしています。次回春は 4月 21日 、ユーアイゴ

ルフ宗像 (ス カイホテル泊 )で、秋は 10月 14日 の予定です。

濱小路詐徳 (37回生 )

岡労働局の労働問題相

談員、福岡銀行の年金

セミナーの講師、会社

の顧間業務などをして

おります。年金のこと、

労働問題で困ってい

ること等がありました

らお気軽にご遠慮なく

ご相談下さい。電話は

092-542-0310‐です。

日 時 平成 16年 4月 16日 (金 ) 平成 16年 10月 15日 (金 )

場 所 九州ゴルフ倶楽部八幡コース ユーアイゴルフクラブ宗像

優 勝 中野 洋介 (北九州 38回生) 桑原 正毅 (北九州 37回生)

準優勝 書
川 員充 (北九州 40回生) 瀧上 憲司 (福 岡 41回生)

第 3位 久恒 一博 (北九州 37回生) 稲尾 公朗 (福 岡 40回生)

懺
■ l

ヽ■五



③

lT分科会 相部喜久代 (50回生 )

去る 2月 12日、箭山会福岡支部ホームページ基地の相部宅で

IT分科会が開かれました。魅力ある福岡支部のホームページ

を目指 して、椛田義富ホームページ責任者 (44回生 )の来配の

下、更新作業が行われました。また、アクセスの利便性をあげる

ため、 トップページに目次を取 り入れ、母校とのリンクも中津商

業高等学校様のご好意により実現しました。パソコンを自由に使

いこなせる同窓生の多くなる今日、時代に即したホームページを

作って行きたいと思っています。多数のアクセス、ご意見をお待

ちしております。箭山会福岡支部ホームページは、「Google」 や

「BIGLOBE」 で「箭山会」と入力すると検索できます。なお、そ

のアドレスを「お気に入り」に登録しておくと利用に便利です。

飾 シ妻

福岡支部の皆様お元気ですか ?

支部には、右表の通り色々なクラブ

があります。そして、クラブでは様々

な方との出会いや楽しみがたくさん

待っています。どうぞ、お気軽にお

声を掛けて下さい。あなたの人生を

もっと豊かに、そしてもっと賑やか

にして見ませんか。

総 会 懇 親 会

支部 長 吉 丼 陽 二 総 括 幹 事 大 木 敦 夫

新支部長 市 丸 幸 子 総 括 幹 事 椛 田 義 富 余興責任者

副支部長 熊埜御堂 康輝 役員会議長 幹 事 矢 頭 真 一 余興責任者

副支部長 灌 上 憲 司 総会資任者 幹 事 新貝 美恵子

幹 事 井 上 慎 一 幹 事 佐 藤 光 吉

幹 事 谷 川 和 子 幹 事 中野 久米夫

幹 事 井 口 慶 子 幹 事 武 末 和子

幹 事 江 副 節 子 幹 事 安森 真奈美

監 査 顧 問 苅 北 正 弘 会計幣杏 幹 事 城戸崎 重夫

沖 代 会 会 長 渡 辺 一 敏 世 話 人 稲 尾 公 朗

ゴルフ会
会 長 久 恒 喜 成 世 話 人 稲 尾 公 朗

幹 事 富 原 常 雄

IT分科会
会 長 梶屋 孝太郎 幹 事 椛 田 義 富 ホームベージ責任者

幹 事 相部 喜久代 HP基地管理者

旅 行 会
世話人 谷 川 和 子 幹 事 矢 頭 真 一

幹 事 相部 喜久代

ベストフレンズ 編集責任者 熊埜御堂 康輝 幹 事 城戸崎 重夫

俳 句 会 責 任 者 渡 辺 隆

事 務 局 事務局長 渡 辺 隆 幹 事 城戸崎 重夫

文
芸
広
場

俳
句
自
己
紹
介

北
九
州
　
佐
藤
　
建

一
（三
十
八
回
生
）

同
級
生
の
彼
の
自
宅
は
中
津
で

「ギ

ャ
ラ

リ
ー
ゆ
う
」
と
い
う
名
前
の
、
輸
入
陶
磁
器

の
お
店
を
し
て
い
る
。
雛
祭
り
の
期
間
中
出

店
を
し
て
い
る
と
い
う
こ
と
で
、
も
う

一
人

の
同
級
生
と
雛
祭
り
に
誘
わ
れ
た
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・
ギ
ャ
ラ
リ
ー
の
絵
皿
に
薄
し
春
の
雲

・
ギ
ャ
ラ
リ
ー
の
机
に
あ
り
ぬ
春
シ
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置
く
飾
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窓

・
老
婆
来
て
丸
ま
り
座
る
雛
の
前

「
一
句
を
作
る
」
昨
年
は
台
風
の
当
た
り
年

で
普
段
は
開
め
な
い
雨
戸
を
家
内
に
言
わ
れ

て
閉
め
さ
せ
ら
れ
た

（雨
戸
が
重
く
家
内
の

手
に
負
え
な
い
ら
し
い
）

台
風

一
過
の
翌
朝

「雨
戸
開
け
て
よ
」
と
離

れ
た
所
よ
り
声
が
飛
ん
で
き
た
。

・
口
＝
日

「雨
戸
開
け
て
よ
」
妻
の
声

後
日
、
下
の
七
・
五
な
に
げ
な
く
口
に
出
た

が
上
五
が
難
し
い
。
し
か
し
、中
七
の
フ
レ
ー

ズ
が
捨
て
難
く
、
ず
い
ぶ
ん
前
の
農
家
を
思

い
出
し
柿
若
葉
の

一
句
と
し
た
。
（季
語
が

離
れ
て
い
る
よ
う
だ
が
変
え
難
い
。

・
柿
若
葉

「雨
戸
開
け
て
よ
」
妻
の
声

・
春
雷
の
遠
く
に
あ
り
て
終
い
け
り

。
葉
桜
や
小
豆
と
ろ
火
に
妻
出
掛
く

。
叱
る
子
の
握
る
手
の
蝉
ふ
と
鳴
け
り

・
カ
ル
ス
ト
の
暮
れ
か
か
り
け
り
蕎
麦
畑

俳
句

へ
の
お
誘
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辺
　
隆
　
（四
十
三
回
生
）

俳
句
の
楽
し
み
に
、
四
季
折
々
の
自
然
に
触

れ
、
そ
の
瞬
間
を
言
い
止
め
る
こ
と
が
あ
り

ま
す
。
発
見
や
感
動
な
く
し
て
俳
句
は
出
来

ま
せ
ん
が
、
普
段
の
生
活
の
中
に
そ
れ
を
見

出
す
こ
と
は
、
日
々
の
生
活
を
生
き
い
き
と

さ
せ
、
と
て
も
重
要
で
す
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こ
の
ほ
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所
属

し
て
い
る
俳
句
雑
誌
社
か
ら
合
同
句
集
が
出

版
さ
れ
ま
し
た
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ま
だ
駆
け
出
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で
す
が
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収
録
い
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だ
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ま
し
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の
で
、
自
選
五
句
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ご
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し
ま
す
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・
啓
蟄
や
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先
で
道
間
は
れ
け
り

・
紫
陽
花
や
病
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母
と
居
る
誕
生
日

・
寄
り
道
は
飾
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笠
見
に
中
洲
ま
で

。
父
の
名
の
寄
進
の
の
ぼ
り
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祭
り

・
志
賀
の
浦
海
鵜
礁
に
冬
日
和

投
旬
ご
紹
介

・
元
旦
の
静
寂
破
り
孫
の
声
　
市
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幸
子

・
冬
木
立
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
す
る
傍
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の

野
草
寒
さ
に
ふ
る
え
　
井
口
慶
子

箭山会福岡支部ホームページアドレス http://-1。bbiqlp/yayamakai/fyayama.htm


